

Ciudad de México, 7 de enero de 2020.

**ASUMEN ENCARGO CONSEJEROS DE LA JUDICATURA  
DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

**Susana Bátiz Zavala y Ricardo Amezcua Galán se integraron al órgano colegiado de administración vigilancia y disciplina del Poder Judicial capitalino.**

**Con su incorporación quedó plenamente integrado el Consejo de la Judicatura local.**

Este día asumieron su encargo como consejeros de la Judicatura Susana Bátiz Zavala y Ricardo Amezcua Galán, luego de ser designados en diciembre pasado por el Congreso de la Ciudad de México para un periodo de seis años, con lo que quedó plenamente integrado el Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México.

En sesión extraordinaria del Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México, que encabeza el magistrado Rafael Guerra Álvarez, Bátiz Zavala y Amezcua Galán se incorporaron al órgano colegiado encargado de la administración, vigilancia y disciplina del Poder Judicial capitalino.

Como parte del proceso de integración al Poder Judicial de la Ciudad de México, los consejeros se reunieron con los magistrados integrantes del Pleno del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, y les fueron presentados los titulares de las diversas áreas de apoyo judicial del órgano de justicia capitalino.

Ambos consejeros son abogados por la Universidad Nacional Autónoma de México.

**--oo00oo--**

**Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
55 18 40 67  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)**